



※久保さん（写真：後ろから2列目、左から3人目）

**NEWS**

### たくさんの花が皆さんをお出迎え

7月17日、武雄市建設業協会の皆さんに花苗の植栽活動を行つていただきました。この活動は武雄市景観形成支援事業を活用したもので、毎年7月と11月に実施されています。

まちなか広場と市役所玄関前には、会員の皆さんのが花の種類やバランスを考慮して配置されたたくさんの花があふれています。お近くを通られた際にはぜひご覧ください。

暑い日が続く中、毎日交代で水やりも行つていただきます。

植栽活動を行つてくださった武雄市建設業協会の皆さん、ありがとうございました。

か日本代表に選ばれるとは思つていなかつた。日本の大会とは全く違う雰囲気でリハーサルから緊張していた。そのなかで踊つた座頭市だった」と話されました。

まだ今後の具体的な目標はないが、大好きなバトントワーリングを続けていきたいと話された久保さん。

今後もご活躍を祈念いたします。



**NEWS**

### 人権擁護委員と市長の意見交換会

武雄市の人権擁護委員の皆さんと市役所を訪問され、市長との意見交換会が行われました。人権擁護委員は、法務大臣からの委嘱を受け、人権意識を高めるための啓発活動や、市民からの人権相談などを行っています。

意見交換会では、3年の任期を務められ退任されたノ瀬美枝子さんと、新たに就任された森順子さんの紹介や、子どもものいじめ問題などの人権に関わる様々な課題について意見が交わされました。

小松市長は、日頃の活動への感謝の言葉とともに、「一人人が生き生きと自分らしく生きられる社会の実現のため、皆さま方と情報共有、連携をしていきたい」と述べました。

**NEWS**

### 世界の舞台で踊る座頭市！

フランスで行われた第10回 WBTF インターナショナルカップにて久保柚葉さん（武雄町）が所属する「ゴールデンハーツバトンチーム」がアーティスティックグループ部門で金メダルを獲得しました。

久保さんは今回の大会を振り返り「まさ

か日本代表に選ばれるとは思つていなかつた。

**NEWS**

### 九州大会での活躍に期待！

会に出場された、福田真史さん（御船が丘小6年）と梶原健吾さん（北方小2年）が8月1日、武雄市役所を訪問されました。福田さん、梶原さんは、佐賀県予選会を勝ち抜き、全国大会への出場となりました。

2人は、全国大会での成績や、出場後の感想を話され、それに対し小松市長は「全國大会で『回り成長された』と思います。これからも頑張ってください」と激励しました。

これからも卓球を続けていくというお二人の今後のご活躍を祈念いたします。